

# *Le président Díaz-Canel qualifie de méritoire la mission médicale de Cuba aux Émirats Arabes Unis*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 5 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué ce mardi le travail réalisé par la brigade médicale Henry Reeve aux Émirats Arabes Unis dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a qualifié de méritoires les efforts déployés par les praticiens et infirmiers rentrés ce lundi à La Havane en provenance d'Abu Dhabi.

Ce groupe est composé de 39 femmes et de six hommes, qui ont travaillé avec leurs collègues locaux dans quatre centres médicaux, dont trois dans les Émirats Sharjah, Ras Al Khaimah et Fujairah, et à l'hôpital général Sheikh Khalifa.

Avec le reste du contingent de 110 collaborateurs cubains, ces praticiens et infirmiers ont soutenu la mise en place des hôpitaux de campagne et des services de soins intensifs dédiés aux patients de Covid-19.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/272658-le-president-diaz-canel-qualifie-de-meritoire-la-mission-medicale-de-cuba-aux-emirats-arabes-unis>



**Radio Habana Cuba**